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・3月第1例会
　勉強会「定款・諸規定及び運営細則」
・LOM役員懇談会
・じゃがいもゴルフコンペ
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発　行　所：一般社団法人豊岡青年会議所

編集発行人：総　　務    委    員    会

印　　　刷：総　　務    委    員    会

発行日：平成 31 年 4 月 12 日

住　所：豊岡市幸町 6番 35 号

ＴＥＬ： 0 7 9 6 - 2 2 - 4 0 4 1

　本年度は、兵庫ブロック協議会主催のもと
但馬4JC合同でLOM役員懇談会が開催され
ました。懇談会では、SDGsについての解説や
各取り組みについての説明や、各LOMでの
成功事例や課題を共有するための会員拡大
勉強会が行われました。そして、ディスカッ
ションでは、兵庫ブロック協議会と但馬4JC
メンバーそれぞれがお互いの事業計画に対
して質疑応答することで、お互いの事業に対
する想いや方向性を確認することができ、メ
ンバーの意識もさらに高められ、有意義な意
見交換をすることができました。その後、場
所を移し懇親会が開催され、兵庫ブロック協
議会と但馬4JCの絆がより一層深められた素
晴らしい機会となりました。是非ともこの度
の気付きや学びを今後の活動にも活かして
いただければと思います。

（専務理事　若宮　顕仁）

　3月21日に花屋敷ゴルフ倶楽部よかわコースにて2019年第2回じゃ
がいもコンペを開催いたしました。OB14名現役11名計25名の参加を
得て、曇り空の天候ではありましたが和気あいあいに終わることが
できました。
　尚、優勝の栄冠は佐藤壮一OBが獲得されました。

優　勝　佐藤　壮一OB　（G105 H36　N69）
準優勝　澤田　和久OB　（G84 H14　N70）　
３　位　太田　明英OB　（G93 H20　N73）

（じゃがいもクラブ支配人　池垣　睦生）
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はじめました

　新元号「令和」が発表されました。初めて日本の古典「万
葉集」から引用されたこの新元号。なじむまでには時間が
かかるかもしれません。しかし、そこに込められた意味
や、日本の文化や美しい自然を、次代へ引き継ぎたいとい
う願いは尊いものだと思います。本会も、３月例会におい
て定款の勉強会を行いました。時代に即し変えなくては
ならないこと、時代が変われど受け継がれるべきこと…
一時代の変わり目に、その時代を生きる者が未来を見据
えて、真摯に向き合うことが肝要だと思います。

（総務委員会）

編 集 後 記

LOM役員懇談会3月10日（日）
（於：西村屋ホテル招月庭　白陽）

13:00～17:30

じゃがいもゴルフコンペ
（於：花屋敷ゴルフ倶楽部よかわコース）

会員拡大特別委員会

（於：じばさんTAJIMA 2F 第1交流センター）
3月第1例会3月8日（金）

総務委員会

18:30～21:30

▶但馬4JC合同例会
日　時 5月22日（水） 18:00～20:40
場　所 うづかの森（美方郡香美町村岡区森脇230）

3月20日（水） 木和田 正昭OBがお亡くなりになりました。
4月 8日（月） 升田勝義OBのご母堂様がお亡くなりになりました。

ご冥福をお祈り致します。

▶講演会
日　時 5月24日（金） 19:00～20:30
場　所 豊岡市民会館会館棟3階 ギャラリー1・2
勉強会 「俺たちのまちの未来！～Let’s do it together～」
講　師 二方 道正 OB
 坂本 　裕 OB

事 業 案 内

おくやみ

　緊張感漂う凛とした設営のもと、3月第１例会をじばさんTAJIMAに於いて開催しました。
　本例会内では、総務委員会ホストのもと、勉強会「私たちと定款・諸規定及び運営細則」を開催させていただきました。
我々メンバーにとって定款とは何か、というところから理解を深め、時代の変化とともに生じる我々が直面している課題
等を抽出し、学び、考える機会としました。
　私たちの活動のルールブックである定款はいつの時代もより時代に即したものであると同時に、我々が地域を牽引し、
能動的に活動していくためには、これまでに脈々と受け継がれてきた一般社団法人豊岡青年会議所の歴史や伝統を重ん
じ、そこに磨きをかけるとともに、未来をも見据え、よりよい組織となる必要があります。その活動の基盤となる定款につ
いて、メンバーが一堂に会する第1例会で行うことで、より緊張感が高まると同時に、ここで得たメンバーからの貴重な声
は、この組織の未来をより輝かしいものにすると確信しております。
　最後に、ご参加頂きました皆様に心より感謝申し上げるとともに、事業を開催するにあたり多くのご協力、ご支援をい
ただきましたこと、心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。

（総務委員長　谷原　寛）

3月21日（木）

答弁する飯田委員長答弁する飯田委員長

拡大に関するディスカッション拡大に関するディスカッション 質問を行う理事質問を行う理事

優勝トロフィー授与優勝トロフィー授与

記念撮影記念撮影

勉強会の様子勉強会の様子 髙岡理事長の挨拶髙岡理事長の挨拶

勉強会前の説明勉強会前の説明

谷原委員長の挨拶谷原委員長の挨拶
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